

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3706
Ciudad Universitaria, 12 de marzo de 2021.

Trabaja la EES de Yautepec para visibilizar participación de las mujeres

Destacar el papel de la mujer en el ámbito académico y de investigación, así como visibilizar las prácticas de hostigamiento, acoso sexual, violencia y promover la cultura de la denuncia, es parte de lo que promueve la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Yautepec de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En ese contexto, en el marco del Día Internacional de la Mujer, y de la semana de actividades Activando voces, que inició el pasado 9 de marzo, dicha unidad académica realiza conferencias, mesas de reflexión y talleres, con el propósito de visibilizar el papel que tienen las mujeres en los contextos actuales.

La jornada este día, contempló la conferencia Violencia de género en contextos universitarios, impartida por Berenice Pérez Amezcua, titular de la Unidad de Atención a Víctimas de Violencia (UAVV) de la UAEM y profesora investigadora de tiempo completo del Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPsi), en la que habló de las prácticas de violencia, hostigamiento y acoso que se realizan en las instituciones de educación superior.

“Es importante continuar con la difusión de estos temas, no sólo una vez al año, sino constantemente mediante pláticas, talleres, conferencias, promover espacios de reflexión para mujeres, pero también para los hombres y así reconocer las responsabilidades de cada uno y las acciones que llevamos a cabo y que debemos modificar”, dijo Pérez Amezcua.

En esta jornada de actividades se habló de la visibilización de las mujeres lesbianas, la diversidad sexual y los derechos de todos los grupos de personas, así como la mesa de reflexión Investigación con perspectiva de género, en la que se presentaron algunos proyectos de investigación que realizan mujeres estudiantes de esta EES de Yautepec y de otras unidades académicas.

La semana de actividades Activando voces concluyó este viernes 12 marzo y abordó temáticas como violencia intrafamiliar, feminismo y género, exclusión, mitos y realidades sobre género, con la participación de diferentes especialistas.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia